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ПОВЕСТКАДНЯ:

l.Обсуждение проекта (О бюджете Кобринского сельского поселения
Гатчинского муниципального района на 2024 год и плановый период 2025 и
2026 годов>.

,Щокладчик: Квитцау Ольга Александровна-начальник отдела }пrета и
отчетность (главный бухгалтер).

Открыл публичные слушания глава Кобринского сельского поселения

,Щеминенко Наталия Леонидовна:

-Уважаемые граждане! В соответствии с Бюджетным кодексом РФ, со
статьей 28 Федерального закона <Об общих цринципах организации местного
само}тIравления в РФ> от 06.10.2003 Л'9131, Положением о бюджетном
процессе в МО Кобринское сельское поселение Гатчинокого муниципального

района Ленинградской Области проект бюджета выносится на публичные
слушания.

На основании решения Совета депутатов Кобринского сельского
поселения от 07.1 1 .2023 N943, опубликованного в информационном бюллетене
<Кобринский вестник>) Ns26 от 08 ноября 202З rода и на официальном сайте
муниципального образования Кобринское сельское поселение Гатчинского
муниципального района, сегодня на публичные слушания выносится проект



бюджета Кобринского сельского поселения Гатчинского м).ниципII,IIы,Iого

района на2024 год и rrлановый период 2025 и 2026 годов.

[ля ведения слушаний необходимо избрать председателя и секретаря,

Предлагаю:
-председателем слушаний избрать-Щеминенко Наталию Леонидовну-

главу Кобринского сельского поселения;
-секретарем публичных слl.rпаний избрать Зеленкову Анну

Владимировну- ведущего специалиста.

!ругих предложений не поступало.

Принято <единогласно).

Председатель и секретарь избраны и приступили к работе.

,Щеминенко Н.Л. -председатель заседания :

-для ведения заседаний необходимо }.твердить регламент работы.
Предлагается:

- доклад до 20 минуг
- выступления до 5 минут
- повторные выст}пления до 5 минут.

Других предложений нс поступало.

Регламент собрания принят <единогласпо)>;

-прежде чем перейдем к слуIханию доклада и обсужлению проекта
бюджета, просьба ко всем присутствующим: все предлоrItения, замеLIания,
поправки к проекту бюджета, а также заявки на выступлеЕие передавать
секретарю в письменном виде.

-в соответствии с решением Совета депутатов Кобринского сельского
поселения от 07.11.202З Ns43 прием предложений и замечаний по проекту
бюджета Кобринстсого сельского поселения Гатчинского муницип€rльного

района на2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов осуществлялся:
в письменной форме до 1'7.I|.202З года (в рабочие дни с 9:00 до 13:00

часов и с 14:00 до 17:00 часов) года в Совет депутатов Кобринского
сельского поселения по адресу: Ленинградская область, Гатчинский район, п.
Кобринское, ул. Щентральная, д.| 6, администрация;

- электронной форме до 17 часов 00 минуг |7.\1.202З года на адрес
электронной почты: kobrino@yandex.ru в сети Интернет.

За период подготовки tt публичным слушаниям в Совет деп}.татов



О бр аtценuе f анuлу tuкuно ti М, Б. :

Кобринского сельского поселения по данному вопросу поступило З

предложеIlия и замечания в письменном виде. Рассмотрим каждос из них,

Федорчеr.rко В.В: по асфальтированию д.Мельница. У нас пополнение
бюджета идет за счет пост1пlления налогов, У нас в д.Мельница зона Р-1, где
должна была быть промка. Мы об этом говорили, когда формировали
генеральный план. Я специально взял кадастровую карту д.Мельница.Здесь
видно, какие у нас r{астки и дома стоят на учете. Практически 40Yо. Т.е.
многие не платят налоги. Надо будет разговаривать с каждым
собственником, чтобы они сделали межевание.

Щанилушtсина М.Ю: мы предлагаем вместо щебня, асфальтировать ItaM въезд
(по 147).

Кузнецова Е.В.: в заявке, Irоторую вы подавали от общественно совета мы
IIаписано подсыпка щебнем. Поменять мы уже не Mo)IteM, т,к. это угверждено
Распоряжением Губернатора. Вы можете подать I.Ia следуIощий год
инициативное предлояtение по асфальтированию.

Щанилушкиr,lа М.Б,: мы хотим как др}тие населенные пункты: 800 тыс.руб, на
детскую площадку. Почему нам не сделать въезд?

Фсдорченко В.В.: численность населеЕных пунктов, которые могут
у{аствовать в программе по благоустройству не менее 1000 человек.

Щанилl,r_шкина М.Б.: если маленькая деревня, значит ничего не будет у нас.
Мы х<е не просим все заасфальтировать. Нам 200-300 метров.

Куликова И.В.: дело в том, tITo заявки уже поданы в Правительство и
изменить ничего нельзя.

!анилушкина М.Б.: людям не нужен щебень, Им нужен асфальт.

ФедорчеIrко В.В.: на асфальтирование данного участка потребуется около
двух миллионов рублей. В приоритет у нас населенные пунктьi, в которых
находятся социальные объекты. На данный момент денежными средствами
на асфальтирование участка дороги мы не располагаем.

,Щанилушкина М.Б,: у нас не социаль}lых объектов, но есть Стройудача.
,Щостаточно состоятельнчи структура. Чем она нам помогает деревне?
Попросили камень перевезти 200 метров.



Бабушкин Э.Б.: д,Мельница налогов не приносит налоги со Стройудачи.

Куликова И.В.: они перечисляют часть налогов. НДФЛ нам не перечисляют.

Щеминенко Н.Л.: вопрос по асфальтированию мы приняли к сведению,

Федорченко В.В.: давайте вспомним собрание жителей, в котором
обсуждался данный вопрос. Borlpoc стоял какой: lчIы пишем заявку на
табличttу иJIи I{a щсбень?

[анилушкина М.Б.: я не знала, что данную табличttу можно Ka}It в
инициативное предложение. Все жители
таблички,

Федорченко В.В,: нет, жители ск,вали нам
ставили такой вопрос.

Щанилушкина М.Б.: такого не бьтло.

Федорченко В.В.: хорошо, вернемся к этому вопросу еще раз с жителями
д,Мельница,

,Щанилушкина М.Б.: обсуждался вопрос, где ее установить. Решили над
Стройулачей. А инициативное rlредложение мы IIодавали на дороги. Я лаже
не думала, что в инициативное предложение можно подать эту табличку.
Мне кажется это мероприятие культурное. У вас 15 миллионов выделяется на
культурные мероприятия.

.Щеминенко Н.Л.: это Ile только на культ)рЕые мероприятия, но и на
заработную плату работников культурных )цреждениЙ и в том числе
обслуживание зданий. СеЙчас в приоритете у нас ремонт крыши в
библиотеке п.Кобринское. Лишние 150 тыс.руб. на установку таблички мы
сейчас не найдем.

ЩанилушкиIIа М.Б.: мы тогда вообще откладываем этот вопрос?

,Щеминенко Н.Л.: мы приняли данный вопрос к сведению.

Федорченко В,В.: за 2-3 года мы сделали около б табличек, которых не было

сказали, что хотят устаIIовку

нужен щебень, На голосование

никогда в Кобринском сельском поселении.



.Щанилуrпкина М.Б,: хорошо, подскажите куда нам обратиться, раз
Кобринское сельское поселеLIие нам отказывается помогать. Я предлагала
МКУ <I{eHTp культуры Кобринского сельского поселеI]ия)) по}л{аствовать в
этом вопросе. Может быть он вместе с общественностыо д,Мельница
проработает его. Уже 4-5 лет не решается данный вопрос,

Федорченко В.В.: вы же вели уже диалог со Стройудачей, Тептиной Л.Н.

Щанилушкина М.Б.: да, Тептина Л.Н. готова выделить 50 тыс. руб. Но это не

решит данный вопрос, Стройудача фактически отказала.

Федорчснко В,В.: вы сначала хотели, чтобы там был памятниrt, затем бюст,

Щанилушкина М.Б.: не бюст, а барельеф. В Вырице помогли Совет депlтатов,
благотворители и вроде население.

Куликова И.В,: ну если Тептина Л.Н. готова помочь, население, Стройудача
и вероятно на эту доску наберутся денежные средства.

Федорченко В.В.: конечно все можIIо сделать.

.Щанилушкина М.Б.: пускай Вячеслав Викторович общается со Стройудачей.
Я 1rKe не могу с ним.

Федорченко В.В.: мы с ним переговорили. Он согласился. Потом они
встречались с д.Мельница.

Щанилушкина М.Б.: они лопытались сдвин}"ть этот камень обычгrым
погрузчиком. Естественно, он не сдвинулся. На этом их уIастие закончилось.
Я написала письмо Скорлупкину, ответа не было. Мы именно хотим
мемориальный камень и нормальную доску.

Федорченко В.В.: мы уже установили столько табличек, Они стоят около 6
тыс. руб.

Куликова И.В.: а это больше 100 тыс. руб.

ffанилушкина М.Б.: давайте не барольеф, а рисунок,

!еминенrtо Н.Л.: информацию мы приняли
утверждаем в целом, Если будет возможность,
Совета депутатов внести изменения.

к сведению. Бюджет мы
то мы сможем на заседании



удgц

ffсминенко Н.Л,: данный вопрос не относится
полномочия Гатчинского муниципального района.

к бюджету. Это

Обраlцеtше Клtюtuuной Н.А,: увеличить бюджет на 800 тыся.r рублей на
благоустройство дворовой территории (размещение детской площадки) в
п.Кобринское ул. IJентральная 1е,lб, 1а, так как по мнению жителей,
необходимо прорезиненное качественное покрытие.

!еминенко Н.Л.: мы его обсудили на прошлом заседании Совета депутатов.

Квитцау О.А.: согласно смете, мы добавили денежные средства.

Обраtценuе uнuцuаmuвной кол,tuссuu пос. Кобрuнское,
Льtэtснuкова Л.Н.: увеличить бюджет на 800 тысяч

преdсеdаmель

рублей на
благоустройство дворовой территории (размещение детской плопдадки) в
п,Кобринское ул. IJентральная 1е,lб, 1а, так как по мнению жителей,
необходимо прорезиненное качественное покрытие.

Квитцау О.А.: согласно смете, мы добавили денежные средства.

1.СЛУШАЛИ: Квитцау О.А., начатlьника отдела r{ета и отчетности (главный
бухтлатер) обсуждение проекта (О бюджете Кобринского сельского
поселения Гатчинского муниципального района gа 2024 год и плановый
период 2025 и 2026 годов>. Доклад прилагается.

!еминенко Н,Л. -председатель заседания :

-предложения будут? Предложений нет. Прошу проголосовать.

гоЛоСоВАЛИ: <за> едцногласно.

РЕШИЛИ:

1 Считать
Кобринского сельского поселения Гатчинского муниципыIьного района на
2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов> состоявшимися и
провеленными в соответствии с действующим законодательством.

публичные слушания по вопросу проекта (О бюджете



2.Вынести на утверждение проскт рсшония <О бюдrкете Кобринского
ссльского поселения Гатчинского муrlиципального района на 2024 rод и
плановый период 2025 и 2026 годов> на заседание Совета деп}татов
Кобринского сельского поселения.
3,Опубликовать заклюLIение по результатам публи.lных слушаний в
информационном бюллетене <Кобриrrский вестниrt>> и на официальном сайте
Кобринского сельского поселения httDs ://кобринgкqý.цll

Председатель:

Секретарь:

Н.Л..Щеминенко

А.В. Зеленковаlry


